



Un rallye photo organisé par les ados

Les jeunes coppellois préparent depuis le mois de février un rallye-photo original qui se déroulera samedi 3 juin (report du 13 mai), pour mettre en lumière leur commune, ses pépites naturelles et historiques, offrant ainsi aux habitants une nouvelle opportunité de passer une sympathique journée tous ensemble.

L'idée de ce rallye-photo a germé dès leur première rencontre en mai 2022. Depuis trois mois, les jeunes, âgés de 11 à 14 ans, se sont investis tous les mercredis et plusieurs samedis accompagnés par Laëtitia Lasherme, coordonnatrice jeunesse de Billom Communauté, qui partagent avec eux une histoire d'amitié en plus de ses connaissances.

C'est ainsi qu'il ont pu faire appel à plusieurs experts. Denis Cibien, animateur au Pays d'Art et d'Histoire, les a aidés à choisir les parcours tout en leur racontant l'histoire de la commune. Avec Daniel Debost, photographe coppellois averti, ils ont pu parler technique et règlement de concours. Enfin, grâce à Projet'Oï, l'appel à projets de la Caf du Puy-de-Dôme, ils ont pu financer deux demi-journées de formation avec Vincent Amaridon, photographe naturaliste qui les a initiés aux bases de la photo pour définir les critères de sélection des plus belles, qu'ils devront appliquer en qualité de membres du jury.

Au-delà de la photo, les jeunes ont réfléchi à tous les détails pour dresser une liste des besoins humains, matériels et financiers. Ils ont rédigé collectivement des dossiers de présentation, des mails, des sollicitations... Plus qu'un rallye photo, cette aventure est un projet d'envergure à la hauteur de leurs ambitions, qui a développé leur sens de l'organisation et des responsabilités, leur esprit critique, leur capacité à faire des choix et à prendre des décisions.

Un an plus tard, la date est annoncée : durant la journée du samedi 3 juin, les participants devront photographier des éléments de la faune, de la flore et du patrimoine bâti selon des thématiques imposées. Les photographes mettront en scène la relation entre l'humain, la nature et le patrimoine, sur deux parcours différents, à faire à pied ou en vélo. Les gagnants du concours seront récompensés par des bons d'achats et leurs photos seront présentées dans une exposition qui tournera dans les bibliothèques du territoire.

Pour télécharger le dossier d'inscription, rendez-vous sur le site de la mairie ou sur demande par mail à label-leppoc@mailo.com